



## 4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

### 470. Propositiones No de Ley

#### PNL/001253-01

*Proposición no de ley presentada por el Grupo Parlamentario Popular, instando a la Junta de Castilla y León a impulsar la realización de nuevos pódcasts del Club de los 60 con el objetivo de seguir informando y sensibilizando a las personas mayores, especialmente a aquellas que sufren de soledad no deseada o aislamiento social, para que estén informadas de situaciones y problemáticas que les afectan especialmente, conozcan los recursos que las Administraciones públicas ponen a su disposición y sepan cómo acceder a ellos, para su tramitación ante la Comisión de Familia e Igualdad de Oportunidades.*

#### PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 6 de febrero de 2025, ha admitido a trámite las proposiciones no de ley PNL/001244 a PNL/001259.

De conformidad con el artículo 163 del Reglamento, se ha ordenado su publicación y acordado su tramitación ante las respectivas Comisiones de la Cámara.

Los Grupos Parlamentarios podrán presentar enmiendas hasta seis horas antes del comienzo de la sesión en que dichas proposiciones no de ley hayan de debatirse.

De conformidad con el artículo 64 del Reglamento, se ordena su publicación en el Boletín Oficial de las Cortes de Castilla y León.

En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 6 de febrero de 2025.

EL SECRETARIO DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN,  
Fdo.: Diego Moreno Castrillo

EL PRESIDENTE DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN,  
Fdo.: Carlos Pollán Fernández

## A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

EL GRUPO PARLAMENTARIO POPULAR de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los artículos 162 y siguientes del Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente PROPOSICIÓN NO DE LEY para su debate y votación ante la Comisión de Familia e Igualdad de Oportunidades.

### ANTECEDENTES

En 2021 se puso en marcha el Plan Estratégico de Castilla y León contra la soledad no deseada y el aislamiento social 2022-2025.

Entre los programas y nuevos recursos que se han puesto en marcha como desarrollo de este Plan, se encuentran las campañas de sensibilización e información para que las personas en situación de soledad no deseada conozcan los recursos de ayuda y la forma de acceder a ellos para ayudarles a afrontar esa situación.



Entre estas campañas están destacando los *podcasts* del Club de los 60. Esta iniciativa puesta en marcha por la Junta de Castilla y León supone el desarrollo de una nueva línea de información a las personas mayores sobre temas de su interés, a través de nuevos formatos del mundo tecnológico actual.

Han tratado temas tan diversos como el abordaje de la soledad, la dependencia, los timos y estafas, las emociones, los hábitos saludables, la tecnología, el cuidado, las relaciones personales, el aprendizaje a lo largo de toda la vida o el ejercicio físico, entre otros. Además, se ha presentado y profundizado en diversos recursos de los servicios sociales de Castilla y León como los CEAS, los centros de día, la teleasistencia, las actividades del Programa Integral de envejecimiento activo, los viajes del Club de los 60, el proyecto "A gusto en Casa" o el proyecto INTECUM.

Los protagonistas de estos *podcasts* son expertos en este ámbito y otras personas que hablan de sus experiencias y conocimientos en diferentes campos del envejecimiento activo y que cuentan con la colaboración de una profesional del periodismo con una larga trayectoria como es Concha Chamorro.

El primer *podcast* se emitió el 18-12-2023. Inicialmente, se realizaron 9 *podcast* que posteriormente, y como consecuencia del éxito alcanzado, se ampliaron a 23 más, que pueden visualizarse a través de la Web de la Junta de Castilla y León.

Al contrario de lo que pueda pensarse, las personas mayores acceden a internet de forma habitual. Según datos del INE, entre las personas de 65 a 74 años, el porcentaje de internautas alcanza el 76,4 %.

Por tanto, estos *podcasts* con una magnífica forma de llegar a las personas mayores, con acceso sencillo y en los que se proporciona información sobre temas relevantes sobre el envejecimiento activo y sobre cómo afrontar la soledad.

Por lo expuesto se formula la siguiente

## PROPUESTA DE RESOLUCIÓN

**"Las Cortes de Castilla y León instan a la Junta de Castilla y León a impulsar la realización de nuevos *podcasts* del Club de los 60 con el objetivo de seguir informando y sensibilizando a las personas mayores, especialmente a aquellas que sufren de soledad no deseada o aislamiento social, para que estén informadas de situaciones y problemáticas que les afectan especialmente, conozcan los recursos que las Administraciones públicas ponen a su disposición y sepan cómo acceder a ellos".**

Valladolid, 23 de enero de 2025.

EL PORTAVOZ,  
Fdo.: Ricardo Gavilanes Fernández-Llamazares